



Perfil y Énfasis de Egreso

El Ingeniero informático de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Itapúa es un profesional que se caracteriza por poseer una sólida formación en las áreas de ciencias de la computación, ciencias de las matemáticas y física con énfasis en ingeniería del software, lenguajes de programación, bases de datos e inteligencia artificial. El Ingeniero Informático desarrolla un espíritu crítico, creativo y una mentalidad flexible que le facilita adecuarse a los acelerados y continuos cambios de la sociedad actual. Está capacitado para identificar problemas del mundo real y proponer soluciones, o mejorar a las ya existentes, mediante modelos computacionales y su implementación.

Su formación le permite proponer soluciones basadas en las nuevas tecnologías a fin de adecuarse a la dinámica organizacional.